

Fecha: 07/01/2025 Audiencia: 14.400 Vpe: \$82.156 Tirada: 4.800

4.800 Vpe pág: \$696.000 Difusión: Vpe portada: \$696.000 Ocupación: 11,8%

OPINION Frecuencia: 0

Sección:

Pág: 7



Ana María Bravo Castro Diputada por Los Ríos.



Huelga en Arauco

🕇 reinta y cuatro días de huelga legal efectiva llevan los más de 300 trabajadores sindicalizados de la Planta Valdivia de la Celulosa Arauco, la cual ha visto paralizada su producción debido a esta medida, forzada por la falta de un acuerdo con el directorio sindical, quienes presentaron en octubre 2024 un petitorio en marco de un proceso de negociación colectiva.

¿Quiénes son, Celulosa Arauco? La Celulosa Arauco Constitución, es una empresa ubicada en Mariquina y cuya actividad principal es la creación de pulpa de madera, además de otros derivados, siendo una de las empresas más importantes de Sudamérica, con distribución de productos a más de 3.500 clientes a través de 223 puertos en los cinco continentes.

Es así como desde el año 2020 ARAUCO trabaja la producción de "pulpa textil" que es utilizada como materia prima en la fabricación de tela de viscosa o rayón, la cual destaca por venir de una fibra natural, reciclable y biodegradable. Este nuevo y atractivo producto está dirigido de forma exclusiva a la industria textil y es comercializado principalmente en países como: China, Tailandia, India e Indonesia, con aproximadamente el 80% de las exportaciones, lo que indudablemente ha incrementado las ganancias de la empresa de manera considerable. Este nuevo y rentable mercado para la empresa, no ha tenido según informan los trabajadores-repercusión alguna en los sueldos.

Hago un llamado a la empresa a tomar en cuenta el petitorio del Sindicato v retribuir el valor que ellos crean, de manera justa y conforme a sus necesidades, tomando en cuenta sus de-

Hoy Arauco promueve en su misión visión, valores como el desarrollo local, impacto positivo en el planeta y dicen estar "globalmente comprometidos", además de la creación de valor y trabajo en equipo.

Esperamos que sean consecuentes con este discurso, con sus trabajadores y efectivamente tengan un impacto positivo en el entorno y en las familias de quienes hoy, son el motor de sus ganancias.